Thésée et le Minotaure

Thésée fils du roi Egée, veut se porter volontaire pour aller combattre un monstre le Minotaure, fils du roi Minos et de la reine Pasiphaé. Il est enfermé dans un labyrinthe. Egée veut qu'il renonce à ce projet périlleux.

Ariane la fille du roi Minos veut aider Thésée à sortir du labyrinthe quand il aura tué le Minotaure.

Thésée réussit à tuer le Minotaure en lui arrachant sa corne et en lui plantant dans le flanc. Thésée ressort du labyrinthe grâce au fils Ariane. Il embarque sur son navire avec Ariane et les Athéniens.

Lors d'une escale sur l'île de Naxos, Ariane épuisée par le voyage s'endort. A son réveil Thésée est parti, il l'a abandonnée.

Thésée voulait prévenir son père de sa réussite mais dans sa hâte il oublie de le rassurer en hissant les voiles blanches. Egée trop triste se jette d'une falaise.

